

## Dirk Wendland erringt die Kinderkönigswürde

Schützenfest in Winkelsett: Michelle Stöver begleitet die Majestät durchs Regentschaftsjahr

**WINKELSETT** ■ Unter großer Anteilnahme ist am Sonnabend auf dem Winkelsetter Schützenfest der neue Kinderkönig des Schützenvereins Reckum-Winkelsett ausgesprochen und dann gekrönt worden: Dirk Wendland heißt der Würdenträger, den seine Auserwählte Michelle Stöver, zugleich Vize-Kinderkönigin, nun durch das Jahr seiner Regentschaft begleitet. Als Ehrendame komplettiert Cari-na Wendland das Königshaus.

Vor der Proklamation wurden dem ehemaligen Kinderkönig Jarek Höfemann, seiner Prinzgemahlin Vivian Rolappe und Ehrendame Emma Höfemann die Würden in Form von



Während der Proklamation wurde das neue Kinderkönigshaus gebührend gewürdigt. • Foto: ak

wunderhübschen Blumenkränzen aus dem Haar genommen. Mit Königskette

und -hut war dann nur wenige Minuten später Majestät Dirk Wendland ausstaf-

fiert. Allgemeinen Jubel löste schließlich die Ankündigung „Eis für alle“ aus. ■ ak